
Sánchez Henkel se defiende
¦	Estefuncioruirio de la SCT reconoce que en las declaraciones públicas se

han ciado excesos verbales que buscan distraer su atención
¦	Dice qiie cuando trata de desmentir su voz es puesta en una sordina

GerardoSánchezHenkel tiene

muy claro dón
de está parado y
defiende su ac
tuación como

abogado de la SCT
Reconoce que en las declara

ciones sobre diversos asuntos de la

dependencia se han dado excesos
verbales y equívocos que sólo pue
den atribuirse a la mala intención
de quienes buscan distraer la ac
tuación de este funcionario sobre
temas centrales de la dependencia
Dice que cuando hatratado de ha
cer desmentidos y precisiones su
voz ha sido puesta en una sordina

Sostiene que en el caso de
los cuatro abogados de la SCT a
quienes pidió su renuncia la ima
ginación de algunos llegó a hablar
de 15 lo volvería a hacer Vamos
no duda en decir que en la prácti
ca privada también habría toma
do la misma decisión

Cuenta que los sistemas de
alerta de su área le habían adver
tido que se había tomado una es
trategia en el caso de Iusacell que
no le pareció correcta Advirtió a
los abogados que no siguieran es
te camino y repitieron la prácti
ca que insiste le parece irregular

Evidentemente sí firmó un

desistimiento pero se trato de
uno menor para obtener la sen
tencia que en el fondo se estaba
buscando y de paso asegura que
eljuicio no fue rescatado por
los abogados de la Cofetel De he
cho dice que si no hubiera firma
do un desistimiento no habría
llegado al fin del procedimiento

El abogado de la SCT dice
que sus subalternos no siguie
ron las normas y que por lo tanto
les exigió su renuncia y dio vista
al órgano de control de la depen
dencia que encabeza Juan Mollnar
Afirma que hasta ahí llega su res
ponsabilidad y serán ellos los que
determinen si hubo actos que pu
dieran ser calificados como ilíci

tos Sostiene quejamás habló de

corrupción entre sus abogados y
los de Iusacell sólo de un acto que
no le pareció fuera de las normas
regulares que él ha establecido

Asegura que en los aproxima
damente tres mil litigios que lleva
la dependencia es muy importante
mantener el control sobre los pro
cedimientos y que si un funcionario
se sale de la norma o tiene un com

portamiento que ajuicio de Sán
chez Henkel le parece irregular le
pediría su renuncia o lo despediría

Sobre las denuncias interpues
tas por la empresa de Ricardo Sa

linas dice que las atenderá cuan
do seanotificado y que busca
rá demostrar que no cometió actos
ilícitos Confía en demostrar que él

jamás imputo a los abogados de Iu
sacell y que se trató de un tema de
formas de gobierno que fue magni
ficado con mala intención

Ahora sobre Aviacsa dice que
lo que está enjuego es mucho más
que la operación de la línea aérea
de Eduardo Morales sino la seguri
dad de las operaciones aéreas en
el país Le preocupa el anteceden
te pues en el fondo está la capaci
dad de la SCT de intervenir sobre

la operación de las aerolíneas
Dice que le es difícil compren

der cómo las sentencias deljuez de
San Luis Potosí tienen tres páginas
y las revisiones del colegiado 70 y el
mismo magistrado insiste en reso
luciones muypequeñas Quizá di
ría alguien enbroma puede más un
burro cuando niega que Santo To
más cuando argumenta

En esta columna hemos seña

lado que Aviacsa se mantiene en
operación por decisionesjurídicas
no porque sus aviones garanticen
seguridad Tan es así que la FAA
de EU los bajó del aire con una re
solución de menos de unapágina

Sánchez Henkel cree que se de
be dar una gran batalla por man

El abogado dice que sus subalternos
no siguieron las normas y por tanto
les exigió su renuncia a la SCT
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tener el poder de la autoridad so
bre la aviación ya que tiene que ver
con la seguridad de los pasajeros
Este hombre dice que el momento
por el que atraviesa es normal para
un funcionario público pero que no
lo debe desconcentrar de los temas
fundamentales de la SCT

RENOMBRADOS
¦Ante losgraves problemas delas

líneas aéreas y la incapacidad de Li
zzette Clavel para que el sindicato
de sobrecargos seaun factor de so
lución Mexicanay Aeroméxico po
drían despedir a300 sobrecargos
más o menos a razón de 150 por ca
da una de las empresas

Han dejado de asignarse roles
porque ambas empresas han teni
do que suspender vuelos por la in

fluenza y la manera correcta de
enfrentarlo sería a través de per
misos sin goce de sueldo o que la
dirigencia sindical actuara correc
tamente es decir que los sobre
cargos pusieran su parte

Por ejemplo en el caso de los
trabajadores de confianza ya es
tán dando cuatro días sin goce de
sueldo Los sindicatos de pilotos
y trabajadores de tierra esperan a
ver qué pasa con los sobrecargos

La incapacidad e irresponsa
bilidad de la líder de ASSA podría
generar el cierre de fuentes de tra
bajo por un problema derivado de
la influenza es decir que se recu
perará en el mediano plazo Sin
embargo debe quedar claro que
fueron los sobrecargos quienes no
han hecho nada para removerla

¦	Uno de los efectos positivos que
ha tenido la crisis financieray la
problemática de labanca es que es
te sector ha realizado un gran es
fuerzo bajo la férula de Ignacio Des
champs y Luis Robles de ofrecer
planes y programas conjuntos para
reactivar el crédito Uno de los sec
tores en los que se apunta como el
próximo objetivo de la banca es el
sector inmobiliario Pronto podría
haber noticias muy relevantes

¦	Hay un movimiento en la Ca
nadevi para repudiar el pésimo
arranque que ha tenido Ismael
Plascencia como su dirigente En
tre los que no votaron por él y ya
se arrepintieron hay quienes están
buscando fórmulas de salida a un

mal liderazgo
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